



～わたあめコーチから～

大石保育所のお友達元気にしてるかな～(^^)/
わたあめコーチ、どんぐりコーチはすごく元気です！年少さん、年中さん、年長さんも元気いっぱいサッカーを楽しみにしてくれていてとてもうれしかったです！
難しいわざでも、「あきらめない心」を大石保育所のお友達は持っていて、カエルキャッチなど、いっぱいチャレンジしていました！
最後の試合では、たくさんゴールを入れたね！かっこよかったよ！
コーチたちが教えた技をまたやってみてね(^^)/



丹沢先生から

雨天の為室内でしたが、ボールを使って思い切り体を動かして楽しんでいました。コーチの丁寧な指導で、始めは出来なかった子もすぐにボールの使い方を覚え、褒めてもらってとても喜んでいました。ボールを使った簡単なあそびを、普段の保育に取り入れていきたいです。

堀内先生から

雨天の為、屋内(ホール)でしたが、子ども達はボールに触れる事を楽しんだり、コーチの存在がとても新鮮な様子でした。一人の活動からペアでゲームをしたり、試合では積極的にボールを追いかけて、皆で一緒に応援し白熱しました。年中、年少さん共にとにかくボールを手で触りたくなっていましたが、これからもルールを知らせながら、園でも遊びの中にとどんどん取り入れていきたいと思えます。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会